

第4回臨時議会 (平成24年10月12日開催)

質疑

メガソーラー豪雨被害で災害復旧費に1109万8000円

質問 災害復旧費は費用を抑えるため職員に設計をしてもらったと説明がありましたが、何か補助金等を受けられなかったのですか。

一般会計補正予算(第6号)

【賛成11人 反対2人】 ▲は減額

補正額	補正後の予算額
▲3万8千円	48億3,593万5千円

●歳入については、地域と調和した畜産環境確立事業費補助金の減、歳出については、メガソーラー関連施設災害復旧費、太陽光発電システム設置整備事業補助金の増額等によるもの。

総務課長 これに関する補助金はありませんでした。ソフトバンクに連絡したが、受けられないとのこと。で村の単独事業です。

質問 もう少しS B エナジー社へ協力をしてもらえないのですか。

村長 契約書を精査して、勉強不足ですがこれから検討し、そういったものがあるれば文書で申し入れをすることで理解願います。

質問 当初の設計の段階で、雨水対策がきちんとされていれば、前回と合わせて1千万以上の費用がかかる工事にならなかったのではないのですか。

総務課長 全員協議会で工事が追加、追加となるのは好ましくないといった意見があり、再度点検した結果です。入口付近のU字溝の延長、広場の水溜りの暗渠排水、開渠する部分に一回り大きなU字溝を入れるなどがあります。

質問 事業が立ち上がった時は、村民説明会や記者会見を行なっていますが、今回起こってしまったことについて村民への説明をどう考えていますか。

村長 区長会なり農業委員会なり、機会があるところで説明する約束をします。

質問 工事の業者選定は、また安価な業者が現れれば

で対応するのですか。

村長 急転直下の事業のため見切り発車的な点もあり、雨水対策の考え方が希薄でした。設計委託をするときの費用もかかるため、職員の技術講習という考えもあり、職員で対応しました。

質問 経費を節約するために、調査を専門的なコンサルを入れず、職員で対応とうことですが、どういう形

で対応するのですか。

村長 急転直下の事業のため見切り発車的な点もあり、雨水対策の考え方が希薄でした。設計委託をするときの費用もかかるため、職員の技術講習という考えもあり、職員で対応しました。

質問 以前の説明では約700万円だったのが、今回増額になっています。その理由は何ですか。

総務課長 全員協議会で工事が追加、追加となるのは好ましくないといった意見があり、再度点検した結果です。入口付近のU字溝の延長、広場の水溜りの暗渠排水、開渠する部分に一回り大きなU字溝を入れるなどがあります。

質問 事業が立ち上がった時は、村民説明会や記者会見を行なっていますが、今回起こってしまったことについて村民への説明をどう考えていますか。

村長 区長会なり農業委員会なり、機会があるところで説明する約束をします。

質問 工事の業者選定は、また安価な業者が現れれば

で対応するのですか。

村長 急転直下の事業のため見切り発車的な点もあり、雨水対策の考え方が希薄でした。設計委託をするときの費用もかかるため、職員の技術講習という考えもあり、職員で対応しました。

質問 経費を節約するために、調査を専門的なコンサルを入れず、職員で対応とうことですが、どういう形

で対応するのですか。

任意契約で行ないますか。

村長 今回は指名競争入札で進めます。

補助金等の歳入のない補正予算

質問 今回の補正予算は、歳入がなく、財政調整基金の積立部分を減額することで財源を補っています。村のお金を使うだけでなく、財源や補助金を引っ張ってくるのも村長の仕事なのではないですか。

村長 補助金を余り当てにした中で事業を進めると税収の自主財源の確保の中で硬直化してることが懸念されます。補助金ありきではなくて、使用した場合の結果を踏まえながら進めていかなければと思います。

農業機械利用組合にマニアスプレッサー貸与

質問 村長の公約の中に機械化センターがあるのを記憶していますが、今後どのような構想がありますか。

村長 機械化センターではなく、今回農業機械利用組

合が立ち上がったので、これを位置づけたいと考えています。今回に限らず、このような組合が中心になって農家の人たちのお手伝いをするシステムを作り、一人一人が機械を買わなくてもよいような体制を構築していきたいと思っています。

葛飾区産業フェアに出展

質問 葛飾区との連携は、農業委員会からは聞いていたが、担当課より産業建設常任委員会には説明がなかったのはなぜですか。

村長 実はこんなに予算がかかるとは思っておらず、近々に話が進みました。議員に説明しなかったことをお詫びします。

反対討論 南千晴議員

災害復旧工事に関して、やはり業者に設計委託をお願いし、設計をきちんと行なうべきだと考え、補正予算に反対します。

賛成討論 金井佐則議員

これから災害が起らないとは限りませんので、いち早くこれを断行していただきたいと思ひ賛成します。



葛飾区産業フェアにて